

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait dengan Pengaruh Deposito *Mudharabah* dan Tabungan *Wadi'ah* Terhadap Pembiayaan Bagi Hasil Pada PT. Bank Rakyat Indonesia (BRI) Syariah periode tahun 2016 sampai dengan tahun 2018, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Deposito *Mudharabah* memberikan pengaruh negatif dan signifikan Terhadap Pembiayaan Bagi Hasil PT Bank Rakyat Indonesia (BRI) Syariah periode 2016-2018. Hal tersebut dikarenakan dana pada deposito *mudharabah* telah mengalami penurunan pada periode 2016-2018, sehingga dampak dari penghimpunan deposito *mudharabah* tidak stabil akibat dari fluktuatif tersebut, maka kontribusi dana dari deposito *mudharabah* untuk penyaluran dana dengan pembiayaan bagi hasil juga sedikit.
2. Tabungan *Wadi'ah* memberikan pengaruh positif dan signifikan Terhadap Pembiayaan Bagi Hasil PT Bank Rakyat Indonesia (BRI) Syariah periode 2016-2018. Hal tersebut dikarenakan dana yang dihimpun dari masyarakat telah mengalami kenaikan dari bulan-kebulan pada periode 2016-2018. Sehingga berdampak pada penghimpunan tabungan *wadi'ah* yang mengalami penambahan, maka kontribusi dana

dari tabungan *wadi'ah* untuk penyaluran dana dengan pembiayaan bagi hasil juga meningkat.

3. Berdasarkan hasil uji F, menunjukkan bahwa Deposito *Mudharabah* dan Tabungan *Wadi'ah* secara bersama-sama (simultan) berpengaruh dan signifikan Terhadap Pembiayaan Bagi Hasil PT Bank Rakyat Indonesia (BRI) Syariah periode 2016-2018. Artinya, jika deposito *mudharabah* dan tabungan *wadi'ah* mengalami kenaikan maka pembiayaan bagi hasil pada PT Bank Rakyat Indonesia (BRI) Syariah juga naik, dan sebaliknya apabila deposito *mudharabah* dan tabungan *wadi'ah* turun maka pembiayaan bagi hasil pada PT Bank Rakyat Indonesia (BRI) Syariah juga akan turun. Pertumbuhan bank sangat dipengaruhi oleh perkembangan kemampuannya dalam menghimpun dana dari masyarakat. Dana yang telah dihimpun akan disalurkan untuk pembiayaan, dari pembiayaan tersebut akan diperoleh pendapatan berupa bagi hasil dan margin yang dapat menambah perolehan keuntungan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi PT. BRI Syariah

Diharapkan dapat memberikan kontribusi pemikiran bagi pihak manajemen untuk mengelola sebaik mungkin dana telah terhimpun (deposito *mudharabah* dan tabungan *wadi'ah*). Perusahaan diharapkan dapat memperhatikan peningkatan sumber dana pihak ketiga yang

diperoleh dari masyarakat yang berupa deposito *mudharabah* dan tabungan *wadi'ah*, dimana peran deposito *mudharabah* dan tabungan *wadi'ah* sangat penting untuk peningkatan sumber modal yang dimiliki oleh bank syariah. Semakin besar sumber modal yang dimiliki oleh bank, maka pembiayaan bagi bank syariah akan semakin meningkat juga, sehingga dapat menguntungkan perbankan dan dapat memberikan kontribusi yang lebih berarti terhadap Bank Rakyat Indonesia (BRI) Syariah.

2. Bagi pihak akademik

Hasil penelitian ini dapat menambah wawasan kepustakaan IAIN Tulungagung untuk dijadikan referensi bagi mahasiswa yang akan membuat tugas akhir khususnya jurusan perbankan syariah.

3. Bagi penulis

Penelitian ini memberikan wawasan dan pengetahuan serta pengalaman langsung mengenai deposito *mudharabah* dan tabungan *wadi'ah* suatu bank syariah.

4. Bagi Masyarakat

Masyarakat diharapkan bisa mempertimbangkan sebelum memutuskan pengambilan pembiayaan tersebut. Masyarakat lebih mempertimbangkan kembali tingkat kesehatan sebuah bank. Peneliti menyarankan agar hasil temuan ini bisa dijadikan salah satu indikator dalam mengambil keputusan pembiayaan yang efektif dan efisien. Adanya hasil dalam penelitian ini, merupakan salah satu alat mengetahui

tingkat kesehatan perbankan, dan tingkat transparansi atas laporan keuangan perbankan.

5. Bagi Peneliti yang Akan Datang

Bagi peneliti yang akan datang diharapkan dapat mengamati faktor lain yang berkaitan dengan pembiayaan bagi hasil antara lain giro, tabungan dan deposito, sehingga dapat memunculkan penelitian yang relevan berikutnya dan dapat menambah periode pengamatan.